

Petrer crea el primer coworking social de la Comunidad Valenciana

18/10/2017



Políticos, empresarios y asociaciones durante la presentación | Jesús Cruces.

Petrer demostró el año pasado ser un referente del emprendimiento gracias al proyecto "Petrer Emprende", cuya segunda edición ya está en marcha. Ahora ha dado un paso más en este sentido y ha creado una nueva iniciativa, el coworking social, un proyecto pionero en la Comunidad Valenciana, según ha indicado la alcaldesa de Petrer, Irene Navarro, pues solo existe un proyecto similar en España, y está en Barcelona. Se trata de un programa con una duración de un año en el que nueve emprendedores dispondrán de un espacio en PBC Coworking sufragado por el Ayuntamiento, para que puedan desarrollar sus proyectos y a cambio colaborarán gratuitamente con

las asociaciones de toda la comarca. El Ayuntamiento sufraga el 100% del coste y cuenta con la colaboración de PCB Coworking y la Universidad de Alicante. El conseller de Hacienda, Vicent Soler, asistió a la presentación.

En 2016 se creó "Petrer Emprende", primera lanzadera de emprendimiento impulsada por un Ayuntamiento de la provincia. Al terminar, aunque satisfecho, el edil de Desarrollo Económico, David Morcillo, se quedó con una 'espinita', y es que "el proyecto solo duró tres meses, además de que entre los los proyectos ganadores había más ideas con futuro que podían

continuar y ser una realidad, pero necesitaban ayuda económica. Como Consistorio el equipo de gobierno tenía claro que **se les debía ayudar, dotarlos de recursos**". Así se les ocurrió facilitarles **un espacio sufragado por el Ayuntamiento a cambio de su solidaridad**, de ayudar al tejido asociativo. La ayuda consiste en la creación de cartelería, diseño web, promoción de actividades o ayudar en tareas administrativas.



El conseller ha probado unas gafas virtuales | Jesús Cruces.

El llamado **coworking de retorno social** "tiene un gran **potencial para trabajar en red**, es una innovación social. **Pone a la persona en el centro de la colaboración**, la idea es fomentar la economía social en la zona. **Petrer es un ejemplo de que se están haciendo las cosas bien**. Se deben generar puntos de encuentro para trabajar en el entorno de hoy pero sobre todo pensando en el mañana", según el cofundador de PBC Coworking y presidente de Jovempa Vinalopó, Diego Tomás.

El conseller de Hacienda y Modelo Económico, **Vicent Soler**, afirmó que **"sabía que Petrer era una localidad innovadora, pero este proyecto es muy especial** porque compagina una **idea impresionante** en una comarca de tradición industrial. Muestra que el mundo está cambiando, que aunque la manufactura pierde la localización hay algo intransferible, el emprendimiento **y el talento**. La innovación creará el

dinamismo económico en un mundo cada vez más conectado y globalizado como es el del siglo XXI. **Se ha unido talento y solidaridad, es la sociedad hacia la que hay que avanzar, se ha de dejar a un lado el individualismo para potenciar el proceso de colaboración**". Por ello ha querido destacar que la localidad **tendrá futuro gracias a ideas como la iniciativa del coworking social**.



El conseller destacó el carácter innovador de Petrer | Jesús Cruces.

La alcaldesa, **Irene Navarro**, **concluyó el acto asegurando que "ahora comienza algo muy grande. Un proyecto apasionante"** que espera se alargue en el tiempo, pues para ella es "un orgullo inaugurar el primer coworking social de la comunidad, **no solo se consigue que los emprendedores tengan un lugar donde desarrollar las empresas sino que podrán desarrollar e impulsar los colectivos**". Navarro destacó que "de las primeras reuniones ya se han creado alianzas, el ejemplo lo vemos en **AFA y Sense Barreres**". La máxima autoridad del municipio afirmó que **"los emprendedores son el futuro motor económico de Petrer"** y que por ello **"el Ayuntamiento debe estar a su lado para que ningún proyecto fracase por falta de recursos"**.

Los nueve proyectos que se han recuperado de la primera edición de "Petrer Emprende" son: Viajesta, BB'S Spanish Home, Secondcor, Godreams VR, D'BB, Kamba, Marcos Rodríguez, Francisco Carrión y RX, salud para tus articulaciones.